



38

### Crece la Universidad Mayor

Un moderno edificio, recientemente construido y que se suma a las dependencias ya existentes de la Universidad Mayor, fue inaugurado en forma oficial durante una solemne ceremonia efectuada en los recintos de dicha casa de estudios superiores. La nueva construcción, de tres mil metros cuadrados, donde funcionarán aulas, laboratorios y una biblioteca, entre otros servicios, fue entregada por el presidente de la junta directiva, Ricardo García.

*René Salamé,  
vicerrector  
académico;  
Ricardo García,  
presidente de la  
junta directiva, y  
Rubén  
Covarrubias,  
rector de la  
Universidad  
Mayor.*